週刊風良里



第 1,112 号

令和 2 年 12 月 26 日発行 毎週土曜日発行

☆原料だよ!!



♪黄パプリカと赤パプリカ 両方とも 3 kg!!

南国スタイルさんより届いた上画像のパプリカ、黄と赤がそれぞれ3kg。12月より販売再開し 大好評の『パプリカソース』に続いて商品化を検討中の試作用。何かって?現時点ではひ・み・つ。

♪お楽しみに!!

猫のしっぽ 接近。歳末です。毎年テーマパークのアトラクションのように『だ~っと』なだれ込んで行く年の暮れから年始の流れのまだ序章。と言いながらもう来週の土曜には新年の仕事始め。日本の年末年始は慌ただしい、、のは例年ですが、今回ばかりは終息の兆しも見えないコロナ禍の中でいつもと違ったものになるのかも。来る令和 3(2021)年は今年よりは良い年になりますように。さて、地球上の出来事に関わらず天体は動いています。今月半ばのふたご座流星群は期待外れで、窓を開けて 30 分位星空を眺めていたが全く流れずあきらめて就寝。別件でリベンジじゃないが、21 日の木星と土星の大接近は気合を入れて観測。お誂え向きに絶好の晴天で、日没後南西の空の低いところに明るい星。双眼鏡で見ると大きな木星の上1時の方向に土星がはっきりと。肉眼では老眼と近視乱視で元の離角も不明。けれど約 400 年ぶりの大接近、見られて良かった!!。風猫子

風猫通信社